

体育部からのお知らせ

1. 玉入れ大会結果報告・優勝

1 月 26 日(日)に今年度最後の行事、玉入れ大会が六会小学校体育館において開催されました。この大会は地区レクリエーション大会でグラウンドで行う競技を体育館で行い対抗戦形式にしたもので、2 チーム同時に同じかごに色の違う球を投げ入れるという、かなりエキサイティングで面白い競技です。

参加自治会数は昨年より 1 減り 7 自治会でしたが、六会小学校の先生チームが参加されて 8 チームを 4 チームずつ 2 グループに分けてのリーグ戦での争いとなりました。

試合方法は 1 ラウンド 30 秒で、どちらのチームの玉が多くかごに入ったかということを 3 ラウンド行い、2 ラウンド取ったほうが勝ちということです。

当チームの対戦相手は、円行東、湘南台 2 南、円行 2 でした。第 1 試合、第 2 試合とも第 1 ラウンドを取られる苦しい展開でしたが、第 2、第 3 ラウンドを連取して勝利しました。第 3 試合は第 1 ラウンドを取り少し気が緩んだのか第 2 ラウンドを落としましたが、第 3 ラウンドは大勝しました。3 試合とも 2 - 1 での勝利でしたし、すべての試合が第 3 ラウンド勝負というきわどい勝利でした。

結果 3 連勝で、もう 1 つのグループ 3 連勝で進出してきた新亀井野との決勝戦を行うこととなりました。このチームは 3 勝のうち 2 試合が 3 - 0 と完勝しているの、かなりの強敵だと思いました。

決勝は昼食をはさみ 3 位決定戦の後に行われ、第 1 ラウンドを当チームが取りましたが、第 2 ラウンドを取られて、また第 3 ラウンド勝負となりました。しかし、第 3 ラウンドは当チームの圧勝で、優勝の栄誉に輝きました。昨年度も優勝しているので見事な 2 連覇となりました。一つだけ残念だったのはグループが違ったので先生チームと対戦できなかったことです。

参加していただいた選手の皆さん、応援してくれた皆さんありがとうございました。特に玉を供給してくれた小学生の皆さんありがとうございました。またお疲れさまでした。

○成績

優勝 桜ヶ丘 準優勝 新亀井野 3 位 円行東

○出場選手名(大人 8 名、小学生 3 名)

高井(会長)、越川(正)、越川(小)、鈴木(研)、鈴木(美)、土屋、
鈴木(篤)、高橋
鈴木(小・6 年)、越川(慶・4 年)、土屋(柑・4 年)

2. 2019年度体育部活動報告

本年度の体育部各種行事(大会)の活動結果は下記のとおりですので、ご報告いたします。本年度は参加していただいた方たちの健闘が素晴らしく例年以上の良い成績を残すことができました。特に地区レクリエーション大会での総合優勝は桜ヶ丘自治会で初めてのことで、体育部委員一同熱く御礼申し上げます。

どうもありがとうございました。

記

活動日	行事(大会)	成績(参加チーム数)	参加人数
6/23	ソフトバレーボール大会	5位(9)	7名
7/7	ペタンク大会	優勝(8)	8名
9/1	グラウンドゴルフ大会	4位(9)	6名
10/13	地区レクリエーション大会	総合優勝(12)	
	<種目別> タガ廻しリレー	5位	8名
	百足競争リレー	準優勝	20名
	玉入れ	優勝	15名(内小学生5名)
	綱引き	準優勝	20名
	年齢別リレー	7位	8名
11/4	バウンスポール大会	5位(6)	4名
12/1	バドミントン大会	3位(6)	7名
1/26	玉入れ大会	優勝(7)	大人8名 小学生3名

※大会を行った場所はすべて六会小学校です。

そのほかに、ふれあいグラウンドゴルフ大会(9/25)への参加が1名ありました。

以上